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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "DISSERVIZI SULLA LINEA 41" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 5 DICEMBRE 2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 
- la Linea 41 è una linea suburbana che collega Borgaretto di Beinasco con Torino; 
- in prossimità del capolinea della tratta di Torino sono presenti: la stazione Ferroviaria di 

Torino Lingotto, l'Istituto tecnico-economico Rosa Luxemburg ed il Liceo scientifico 
Copernico;  

 
RILEVATO CHE 

 
- alcuni cittadini e numerosi studenti lamentano che, in corrispondenza degli orari di uscita 

dagli istituti scolastici sopra citati, non vengono sempre rispettate, da parte degli autisti, 
le limitrofe fermate e la prevista sosta al capolinea così che studenti e cittadini non 
vengono fatti salire e devono attendere il passaggio del mezzo successivo; 

- i fruitori della Linea oggetto dell'interpellanza, in particolare gli studenti, lamentano le 
pessime condizioni in cui versano i mezzi utilizzati per questa tratta: secondo alcune 
segnalazioni in servizio sulla linea ci sono ancora alcuni degli autobus serie 2000; 

- una sola pensilina appare insufficiente per la fermata in corrispondenza degli istituti 
scolastici Rosa Luxemburg e Copernico, dove si raccolgono anche per lunghi periodi 
gruppi di alcune decine di studenti, in attesa dell'autobus; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- le linee suburbane sono quelle che permettono il collegamento tra la città ed i paesi della 

prima cintura e che consentono agli studenti di Borgaretto di raggiungere plessi scolastici 
di primaria importanza situati nel territorio della Città; 

- oltre ad essere utilizzata da chi per motivi di studio o lavoro deve recarsi a Torino 
quotidianamente, la Linea 41 serve anche ai cittadini residenti in zona per spostarsi 
all'interno della Circoscrizione 9;  
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INTERPELLA  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 
1) se e quali tipologie di incidenti siano occorsi ai mezzi in servizio sulla Linea 41; 
2) se corrisponde al vero che sulla Linea 41 siano posti in servizio mezzi molto datati e quali 

tipologie di autobus siano inseriti sulla linea; 
3) se sia in programma e in quali tempistiche la sostituzione dei mezzi in servizio sulla 

stessa Linea 41 che al momento appaiono decisamente usurati e datati; 
4) se corrisponda a procedure operative della GTT saltare le fermate o la sosta al capolinea 

e per quali ragioni questo comportamento avvenga con frequenza; 
5) se e come la Città intenda garantire un servizio efficiente agli studenti ed ai cittadini che 

si spostano da Borgaretto ed all'interno della Circoscrizione 9.    
 

F.to Silvio Magliano 


